

Universidad del deporte recibe certificación de calidad

Por Ronal Carrero Texidor

La Universidad de Ciencias de la Cultura Física y Deportes UCCFD Manuel Fajardo recibió la distinción de Centro de Educación Superior (CES) Certificada, condición otorgada por la Junta de Acreditación Nacional (JAN) del Ministerio de Educación Superior (MES).

Entre el 14 y el 17 de marzo del año en curso los evaluadores de la JAN realizaron el proceso de valoración de Evaluación Externa con el propósito de otorgar o no tan acariciada categoría.

Para que se tenga una idea más precisa. Cuba cuenta con 52 universidades, de ellas 16 poseen el rango de centros certificados segmento en el que se acaba de incluir la Universidad del deporte cubano y solamente dos recientemente fueron declaradas de excelencia: la Universidad Central de Las Villas (UCLV Marta Abreu) y la casi tricentenaria Universidad de La Habana (UH). Título UCCFD Manuel Fajardo: otra Universidad Certificada

En 2016 la UCCFD Manuel Fajardo arribó a su aniversario 50 de creado; primero como Escuela Superior de Educación Física (ESEF) y más actualmente en condición de Universidad. De sus aulas en XXXIX promociones han egresados 2385 estudiantes de 92 naciones y 96 320 educandos cubanos, así como 112 glorias deportivas.

Sus procesos pedagógicos, investigativos y sustantivos teniendo una mayor visibilidad tanto desde el punto nacional como internacionalmente, aunque vale aclarar que subsisten ciertas insuficiencias que solventar en pos de obtener la excelencia universitaria.

En ese sentido la Doctora en Ciencias Marcía Noda Hernández Hernández, Secretaria Ejecutiva de la JAN y profesora de la (UH), leyó la resolución número 81 de la entidad evaluadora que dictaminó otorgar por unanimidad de sus miembros la anhelada condición de Universidad Certificada a la UCCFD Manuel Fajardo.

Por su parte el doctor en Ciencias Héctor Noa Cuadro, rector de la alta casa de estudios expresó significó que el esfuerzo desplegado por toda nuestra comunidad posibilitó coronar el éxito soñado.

Mientras el DRc Antonio Eduardo Becalí Garrido, presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) expresó que está era una meta soñada y cumplida ya que él en su puesto de rector de esta universidad vivió el primer intento fallido de acreditación sin ustedes no hay deporte revolucionario, ni deporte para todos.

Comentó que la delegación cubana que asistirá a los XXXI Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro 2016 en Brasil del 5 al 21 de agosto venidero, tiene como máximo nivel de escolaridad segundo año de estudios universitarios e intervendrá en 23 disciplinas deportivas con 120 deportistas clasificados

La velada sirvió para reconocer a tres profesores del claustro que formaron parte de la épica comitiva del Cerro Pelado ellos fueron: los DRc Ídolo Gilberto Herrera Delgado, José Antonio Díaz Rey y Abelardo

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/100057-universidad-del-deporte-recibe-certificacion-de-calidad>



Radio Habana Cuba